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（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 志政クラブ 松村　幸治

② はばたき 後藤　　修

③ 阿波みらい 吉田　　稔

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 10 藤本　功男

② 12 中野　厚志

③ 7 北上　正弘

④ 6 武澤　　豪

⑤ 2 樫原　浩二

⑥ 11 笠井　安之

⑦ 5 原田　健資

⑧ 1 黒川　理佳



令和４年第４回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 松村 幸治 志政クラブ １.阿波市公営住宅等長寿命化計画について

　(1)建替え計画の現状はどうなっているのか。

　(2)改良住宅の払い下げを進めてはどうか。

２.阿波市の財政状況について

　(1)令和５年度予算編成方針について。

　(2)中期財政計画の目的並びに活用方法について。

2 後藤　修 はばたき １.地域公共交通に関する住民アンケート調査について

　(1)アンケート調査概要と集計結果はどのようになった

　　 のか。

　(2)公共交通の利用実態や住民ニーズをどう考えるか。

　(3)今後の地域公共交通の方向性について。

２.持続可能なまちづくりについて

　(1)人口減少社会に対する本市の認識と対策について。

　(2)行政のデジタル化の到来により、本市のまちづくり

　 　をどのようにすすめていくのか。

３.日常生活用具給付等事業について

　(1)情報・意思疎通支援用具の事業内容と実績状況はど

　　 のようになっているのか。

　(2)本市では、この支援制度が視覚障害と聴覚障害の両

　　 方に該当しないと受けれないが条件緩和は検討され

　　 ているのか。

４.新ごみ処理施設について

　(1)建設費の増額３５億について、その内容について

　　 具体的にお示し願いたい。

　(2)阿波市としての負担金は、いくらになるのか。

3 吉田　稔 阿波みらい １.新ごみ処理施設整備事業について

　(1)令和２年度に示した建設費約３８．５億円（税込）、

 　　現在の設計金額約７３．６億円（税込）の価格差が

　　 倍近くになっているがなぜか。コンサル会社による

　　 当初の見通しが甘かったのか。

　(2)令和７年８月１日から２０年間の運営業務経費とし

　　 て約９９億円（税込）を予定しているが主な内容に

　　 ついて。ごみ収集業務も入るのか。

　(3)落札者を決める事業者選定委員会には、有識者を含

　　 んでいるのか。

　(4)ごみ固形燃料（ＲＤＦ）の納入先の見通しは立った

　　 のか。

２.過疎対策事業について

　(1)今年度、国から過疎指定を受けた市場町における対

　　 策事業の運用状況について。



　【代　表　質　問】 （２）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

　(2)今後の過疎対策事業の運用について。

３.市道の自歩道整備について

　(1)市道中央東西線の自歩道整備について、阿波町林地

　　 区への着工の見通しはいつ頃か。

　(2)予算を確保して早期完了をする事はできないか。



令和４年第４回阿波市議会定例会　質問一覧表

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 10番 １.防災対策について

藤本 功男 　(1)災害備蓄品の整備や保管状況は、どのようになっているの

　　 か。

　(2)市民への周知をどのようにしているのか。

　(3)学校における防災対策について。

２.サニタリーボックスについて

　(1)男性用トイレにおけるサニタリーボックス（汚物入れ）につ

　　 いて。

３.学校における性教育について

　(1)子どもたちを取り巻く性の課題とは何か。

　(2)課題解決のために、どのように性教育を進めていくのか。

2 12番 １.農業について

中野 厚志 　(1)市の「がんばる農業者応援給付金」の申請状況はどうなって

　　 いるのか。

　(2)高騰する燃油、家畜飼料、肥料原料に対する国・県の支援策

　　 はどうなっているのか。

２.阿波町中央東西線について

　(1)県道志度山川線と交わる自歩道整備の状況について。

　(2)久勝・伊沢地区における自歩道の未整備区間の見通しはどう

　　 なっているのか。

３.給食費の無償化について

　(1)負担を増やさないため、値上がり分を補助してきたが、思い

　　 切って全額補助で無償化してみては。

3 7番 １.市営住宅の連帯保証人について

北上 正弘 　(1)市営住宅の条例や管理規則の連帯保証人制度についての現状

　　 は。

　(2)国が示す標準条例（案）において保証人の規定が削除されま

　　 したが、市はどのように考えているのか。

２.介護保険の補助制度について

　(1)福祉用具の購入費やバリアフリー改修工事費用を補助する制

　　 度の現状は。

　(2)利用者の負担軽減のため受領委任払いの導入を検討しては。

３.プラスチックごみ削減に関する提案

　(1)市役所入り口に傘のしずく取りの機器を設置しては。

4 6番 １.阿波市の水道管調査について

武澤　豪 　(1)阿波市の水道管のチェックはどの様に行なっているのか。

　(2)水道管更新も含めた今後の計画は。

　【一　般　質　問】                                           （１）



順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

２.ＤＸの取り組みについて

　(1)国がＤＸ化をすすめている中、阿波市はどの様に変化した

　　 か。

　(2)今後の計画は。

5 2番 １.ごみ行政について

樫原 浩二 　(1)ごみの収集、運搬、粗大ごみについて。

２.災害時協力井戸について

　(1)災害時協力井戸の管理について。

6 11番 １.こども家庭庁の概要と阿波市の取組みについて

笠井 安之 　(1)令和５年４月１日に創設される「こども家庭庁」の国から示

　　 された概要はどのようなものか。

　(2)阿波市の対応方針をどう考えているのか。

２.阿波市内小、中学生の登下校時の安全確保について

　(1)交通安全対策（通学路の点検等）及び交通安全教育はどのよ

　　 うに行われているのか。

　(2)不審者対策はどのように対応しているのか。

　(3)野生動物による被害の予防対策はどうなっているのか。

３.市内中学校の部活動について

　(1)市内中学校の部活動の現状はどうなっているのか。

　(2)中学校の運動部活動の地域移行が検討されているようだが、

　　 阿波市はどのように取り組んで行くのか。

7 5番 １.市場町川島橋の流失対策について

原田 健資 　(1)流失対策として、第２川島橋を下流側に架橋してはどうか。

２.堤防併設道路について

　(1)吉野川堤防上の「管理用道路」を市道として使用できない

　   か。

8 1番 １.土柱周辺について

黒川 理佳 　(1)そよ風広場周辺の活用について。

　(2)土柱のトイレについて。

２.移住定住促進について

　(1)支援の周知について。

　(2)空き家バンク登録の家に対して補助金の充実を考えてみては

　　 どうか。

　【一　般　質　問】                                           （２）


